
Mein öffentlicher Brief an Bürgermeister
Bosse und die Stadträte von Kaufbeuren.

Werter Herr Bürgermeister Bosse, werte Stadtratsmitglieder,

Holocaust-Überlebende und deren Angehörige warnen uns vor den so
genannten Covid Schutzmaßnahmen und der Covid Impfung. Sie
fürchten, die Nazis sind schon wieder unter uns.

Nachdem der ÖRR ihre Warnungen nicht gebührend würdigt, sondern
die vom Holocaust betroffenen jüdischen Mitbürger mit Missachtung
verhöhnt, gehe ich davon aus, dass in den Führungspositionen des
ÖRR bereits, nach Ansicht der vom Holocaust Betroffenen, die Nazis
wieder die Macht übernommen haben.

Auf Grund unserer Schandtaten unter Hitler ist Deutschland verpflich-
tet die Warnungen der vom Holocaust betroffenen jüdischen Mitbür-
ger zu beachten. Da der ÖRR sich dem widersetzt und diese nicht zu
Diskussionen einlädt, sollten auch bei Ihnen die Alarmglocken läuten.

mehr dazu auf:  https://rposselt.de

Dass das Covid-Schutzprogramm kein Schutzprogramm, sondern ein
Tötungsprogramm ist, sagen uns die Sterbedaten. Im ersten Halbjahr
2020 hatten wir eindeutig eine Untersterblichkeit. Erst mit Einführung
der Masken und Lockdownmaßnahmen sind mehr Menschen, als üb-
lich gestorben. Nach Einführung der Impfung hat sich die Übersterb-
lichkeit nochmals erhöht.

Herr Bürgermeister Bosse, das RKI und  die Charité haben schon un-
ter Hitler menschenverachtende medizinische Experimente durchge-
führt. Das RKI und das PEI haben die Impfung nicht ordentlich über-
wacht. Diesen Regierungsinstituten können wir nicht vertrauen.

Herr Bürgermeister Bosse vom Holocaust Betroffene warnen uns vor

https://rposselt.de


der Impfung, doch unsere Regierung empfiehlt die Impfung. Bevor
wir diskutieren wer vertrauenswürdiger ist, liefern Sie uns doch erst-
mals seriöse wissenschaftliche Daten.

Ich habe schon mehrfach verantwortliche Stellen angeschrieben, diese
Daten zu ermitteln. Doch ich bekomme keine Antwort. Daraus ergibt
sich die einzig vernünftige Erklärung, diese Impfung ist kein Schutz
sondern Tötungsprogramm. Herr Bürgermeister Bosse, Sie haben die
Möglichkeit uns wertvolle Daten zu liefern:

Bitte fragen Sie in den Alten- und Pflegeheimen nach, wie hoch ist das
durchschnittliche Sterbealter der Verstorbenen. Ist das durchschnittli-
che Sterbealter der Geimpften höher, als das der niemals gegen Covid
geimpften dann hilft die Impfung, andernfalls schadet Sie.

Herr Bürgermeister ihr Standesamt übermittelt die Sterbedaten ans
Bundesamt für Statistik. Bitte lassen Sie die Ärzte, welche den Toten-
schein ausstellen nachfragen, ob der Verstorbene gegen Covid ein oder
mehrmals geimpft wurde, oder ob er niemals gegen Covid geimpft
wurde. Aber bitte betrügen Sie nicht, wie unsere Regierung, welche
auf Anordnung der WHO veranlasst hat, alle die innerhalb den ersten
2 Wochen nach der Impfung verstorben sind, als Ungeimpfte zu zäh-
len. Wir brauchen einen echten Vergleich von niemals zu ein und
mehrfach geimpft.

Die Schweden unterteilen in über und unter 65 Jährige. Übernehmen
wir diese Abgrenzung und dann ermitteln Sie das durchschnittliche
Sterbealter der niemals zu den ein und mehrfach Geimpften dieser bei-
den Altersgruppen. Dann haben wir endlich seröse Daten, um beurtei-
len zu können ob die Impfung schützt oder schadet. Da unsere Regie-
rung nicht fähig, oder willens ist, seriöse Daten zu erfassen, Herr Bür-
germeister, bitte übernehmen Sie das!

Unsere Regierung hat mehrere Hundert Milliarden Euro für Maßnah-
men ausgegeben. die höchstwahrscheinlich nicht geschützt, sondern
geschadet haben.



Herr Bürgermeister Bosse, wenn ich mit Impfbefürwortern spreche
und denen sage Bill Gates hat öffentlich verkündet, dass er die
Menschheit mit Impfungen reduzieren möchte, dann bekomme ich vor
allem von gebildeten Menschen die Antwort: Ja wir sind doch zu viele
Menschen. Dafür habe ich Verständnis, doch dann sollten wir offen
darüber diskutieren, ob dies nicht mit Aufklärung auch funktioniert,
als hinterhältig mit Impfungen, deren Nebenwirkungen bereits vielen
Mitbürgern schweres Leid oder den Tod gebracht haben.

Herr Bürgermeister Bosse bitte teilen Sie mir mit, ob Sie bereit sind
uns Bürgern diese Daten zu liefern, oder wagen Sie es nicht diese Da-
ten zu ermitteln, da damit höchstwahrscheinlich der Beweis erbracht
würde die Impfung schadet mehr als Sie nützt.

Herr Bürgermeister Bosse, ich habe noch eine weitere Bitte. Ich hätte
gern kostenlos eine echte Schutzmaske, welche zuverlässig Viren und
Giftgase abhält. Die FFP2 Maske trage ich, wenn ich etwas abschleife,
doch nach ca. 15 Minuten nehme ich diese wieder ab und schnaufe
kräftig durch. Generell haben Masken eine Schutz und eine Schadwir-
kung. Bei den Covid-Viren hat die Schadwirkung überwogen, denn
Schweden hat im Jahr 2021 nahezu keine Übersterblichkeit, während
Deutschland eine extrem hohe Übersterblichkeit hatte.

Können sie bitte veranlassen, dass unsere Regierung jedem Bürger ei-
ne echte Schutzmaske kostenlos gibt. Falls dann wieder ein gefährli-
ches Virus kommt braucht Niemand Angst vor Nichtmaskenträgern zu
haben, da sich jeder selbst wirkungsvoll schützen kann. Die Nichtmas-
kenträger sind dann wertvolle Indikatoren, ob man die Maske wieder
abnehmen kann.

Ob die Maske schützt oder schadet, sollte jeder selbst für sich eigen-
veranwortlich entscheiden können. Die Menschen sind nun mal unter-
schiedlich. Dem einem schützt die Maske, dem anderen schadet diese.
Der Vergleich mit Schweden zeigt uns, für viele war in Deutschland
die Maskenpflicht ein Todesurteil.

So eine echte Schutzmaske für alle würde unsere Regierung wahr-



scheinlich nur 1 Tausendstel kosten, als Quarantänemaßnahmen,
Lockdown, Ausgleichszahlungen und höchstwahrscheinlich untaugli-
che Impfungen.

Ich habe die Coronapropaganda der Medien zunächst nur als ein wirt-
schaftliches brutales Verbrechen von Big-Pharma, ohne Rücksicht auf
Menschenleben aufgefasst.

Inzwischen habe ich mich intensiver mit den Warnungen, der vom Ho-
locaust-Betroffenen beschäftigt und sehe ebenfalls, wie diese Paralle-
len. Wie z.B. die weltweite Pharmapropaganda, gleichgeschaltet mit
Staatspropaganda für einen medizinischen Eingriff, die Einschränkun-
gen der Grundrechte und die Verfolgung kritischer Bürger, daher halte
ich deren Warnungen für äußerst berechtigt. Doch Vergleiche zum Ho-
locaust überlasse ich den vom Holocaust Betroffenen.

Herr Bürgermeister Bosse, das mit der Maske ist kein Scherz, dies hal-
te ich für wesentlich kostengünstiger, als möglicher Weise eine Wie-
derholung dieser unsinnigen Maßnahmen, von Politikern, die sich in
einem Perpetuum mobile geistig verwirrter Dummköpfe befinden.

Sie haben die Möglichkeit uns Bürgern endlich seriöse Daten zu lie-
fern, damit wir die Warnungen der vom Holocaust betroffenen jüdi-
schen Mitbürger besser beurteilen können.

Herr Bürgermeister Bosse ich bin Wechselwähler, deshalb leite ich
dieses Schreiben an jeweils einen, der Stadtratsmitglieder von jeder
Partei oder Wahlgeeinschaft weiter und bitte alle dieses Schreiben an
alle Stadträte weiterzuleiten.

Unsere führenden Politiker Himmeln Bill Gates und Klaus Schwab an.
Diese klugen Geschäftsleute spendieren einige Tausend €, einige Hun-
dertausend €, manchmal sogar einige Millionen €. Als Dankeschön be-
kommen Sie dann mehrere Milliarden €.

Statt diese Milliarden an Euro diesen cleveren Milliardären in den Ra-
chen zu werfen, sollte unser Bundeskanzler verordnen:



Die Pharmahersteller haben bei den Zulassungsstudien betrogen, des-
halb keine Entschädigung für nicht abgenommene Impfabos, sondern
Schadenersatzforderungen an Big-Pharma.

Impfgeschädigte sind zu entschädigen und es sollte der medizinische
Beistand gewährt werden, welchen diese für richtig halten und nicht
Behörden oder Krankenkassen.

Austritt aus der Verbrecherbande WHO, die haben zu oft gelogen und
betrogen.

Universitäten und Institute entsprechend ausstatten, damit diese unab-
hängig forschen können und nicht um Spendengelder bei Institutionen
von Bill Gates und Klaus Schwab betteln müssen, damit diese dann
nur das berichten dürfen, was diese Herren erwarten.

Nebeneinkünfte in medizinischen Zulassungsbehörden gehören verbo-
ten. Nur wenn unsere Universitäten, Professoren und Institute unab-
hängig forschen und Zulassungsstudien für Medikamente unabhängig
von privaten Fördergeldern sind, sind deren wissenschaftliche Arbei-
ten und medizinische Zulassungsstudien vertrauenswürdig.

Fördergelder an Pharmafirmen sind einzustellen. Obwohl die Lebens-
erwartung durch Transplantationen hätte steigen müssen, war dies
nicht der Fall sondern sie ist eher rückläufig. Mit den Unsummen für
Covidmaßnahmen wahrscheinlich sogar stark rückläufig. Fördergelder
sind an Universitäten und Institute für unabhängige Gesundheitsfor-
schung zu leiten.

Werter Herr Bürgermeister, werte Stadtratsmitglieder bitte teilen Sie
mir mit, wer bereit ist sich einzusetzen für alle oder einzelne Forderun-
gen. Ich hoffe dieser Brief schlägt Wellen und es findet sich eine Par-
tei, welche alle diese Forderungen bereit ist durchzusetzen. Doch ich
bin für jede einzelne Forderung dankbar. Ich hoffe auf baldige Ant-
wort.



Falls jemand der Ansicht ist diese Forderungen sind unnötig, wir kön-
nen unseren Instituten vertrauen, so bitte ich diesen mir mitzuteilen,
ob er widerlegen kann:

Bei HIV bettelten die Menschen, wegen der massiven Medienpropa-
ganda um das Medikament, welches sie umbrachte.

Bereits bei der Schweinegrippe hat die WHO Alarmstufe 6, wegen ei-
nem angeblich neuen gefährlichen Virus, ausgerufen und die Regie-
rungen haben die Impfstoffe abgerufen, welche vereinbart waren.
Schon damals wurden Masken getragen, und Desinfektionsmittel ver-
sprüht. In Deutschland warnten Dr. Drosten und das RKI vor vielen
Toten, wenn die Menschen sich nicht impfen lassen würden.

Doch Deutschland hat damals größten Teils nicht mitgemacht, da da-
mals die Kritiker im Fernsehen, ohne Strafandrohung und ohne Nöti-
gung mit Hausdurchsuchungen der Justizbehörden, vor der Lügenpro-
paganda warnen durften. Angela Merkel musste den größten Teil der
Impfdosen auf Staatskosten verbrennen lassen, da niemand diese ge-
schenkt haben wollte.

Bei Covid sind die Kritiker, welche uns bei der Schweinegrippe in
Deutschland vor schweren Schaden bewahrt hatten, mit goeb-
bels´scher Propaganda als Gefährder, Rechtsextreme und Nazis ge-
brandmarkt worden, wogegen Dr. Drosten und das RKI zu den wahr-
heitsverkündenen Experten ernannt wurden, obwohl diese uns bereits
bei der Schweinegrippe betrogen hatten.

Impfschäden und Impftote sind nicht mehr zu leugnen. Trotzdem ist es
den von Großkonzernen beherrschten Medien gemeinsam mit dem
ÖRR gelungen, mit der von den Nazis abgeschauten goebbels´schen
Lügenpropaganda einen Großteil der Menschen derart zu verwirren,
dass diese immer noch glauben, diese Injektionen wären ein Heilsbrin-
ger.

Herr Bürgermeister Bosse, ich hoffe Sie können die zuvor genannten
Sterbedaten ermitteln, damit wir Bürger die Nutz- oder Schadwirkung



der Covid-Impfung beurteilen können. Bisher zeigen uns alle Daten:
Für diese Impfung zu werben und Steuergelder zu verschwenden ist
meiner Meinung nach ein Verbrechen. Dr. Frank nennt es ein Staats-
verbrechen.

Herr Bürgermeister Bosse, bitte fragen Sie alle Stadtratsmitglieder, ob
es jemandem gibt, der gegen die Erhebung dieser Daten ist. Herr Bür-
germeister, ich vertraue dieser Impfung nicht, doch vielleicht hat diese
Impfung tatsächlich eine Schutzwirkung und dann wären meine War-
nungen verantwortungslos. Herr Bürgermeister Bosse bitte ermitteln
Sie diese Daten damit wir endlich seriöse Daten haben. Eine Impfung
zu empfehlen, die nachweislich auf Lügenpropaganda beruht, da Men-
schen, die in den ersten 2 Wochen nach der Impung verstorben sind
auf WHO Anordnung zu den Ungeimpften gezählt wurden, halte ich
für menschenverachtend verantwortungslos.

.

https://www.rposselt.de/Coro/Video/GeimpfteStarben.MP4

https://www.rposselt.de/Coro/Video/FrontlineDok.MP4

https://www.rposselt.de/Coro/Video/KaiGniffkeARD.mp4

https://www.rposselt.de/Coro/FaktenfuchsH.html

https://www.rposselt.de/Coro/Video/VirusVerbrechen.mp4

Dieser Brief als PDF
https://www.rposselt.de/Coro/BuergMeist.pdf

https://rposselt.de

mit freundlichen Grüßen

Rudolf Posselt                                Kaufbeuren, 08.09.2021
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-------------------------------------------------------------
.

Liebe Menschenfreunde
sobald ich weitere Informationen von Bürgermeister

Bosse oder einigen Stadtratsmitgliedern erhalte, teile ich
diese hier mit.


